

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el sábado día 15 de Diciembre de 2018.

EH Bildu no negociará los presupuestos con el Gobierno

Sus representantes no quieren ser “cómplices” de unas cuentas que no son fieles a la realidad de Irun. Sábado, 15 de Diciembre de 2018 - Actualizado a las 06:03h IRUN- Los ediles de EH Bildu de Irun, Jokin Melida, Daniel Berasategui y José Cayetano Díez, trasladaron ayer a los medios su postura en torno al proceso de negociación de los presupuestos de la ciudad para 2019 que se está desarrollando durante estas semanas. La posición del grupo quedó clara desde el principio: “No negociaremos los presupuestos con el Gobierno socialista”.

Melida calificó el proyecto de cuentas del equipo de gobierno como “continuistas y nada innovadores”, con muy pocos cambios. Además, señaló que gran parte de las modificaciones están incluidas en la propuesta “por imperativo legal”.

Según Melida, “EH Bildu no puede ser cómplice de unos presupuestos cargados de carencias cuando Irun tiene una de las mayores tasas de población parada de larga duración y cuando la renta personal de los y las irunesas es de las más bajas de Gipuzkoa”.

Berasategui habló sobre las “migajas de los últimos años”, en referencia a las enmiendas parciales negociadas con el Gobierno en anteriores ocasiones, recordando que muchas “no se han ejecutado o lo han hecho en una cantidad inferior a la que propusimos”. Asimismo, los ediles explicaron que durante la última modificación de crédito el equipo de gobierno trató de “apropiarse” de las iniciativas propuestas por EH Bildu y que no hay canales de comunicación entre el grupo y el Gobierno, recibiendo la mayor parte de la información importante a través de los medios de comunicación.

ENMIENDAS PARCIALES

“EH Bildu realizará un trabajo serio y profundo de cara a los presupuestos”, afirmó Díez. Para ello, la estrategia de la formación será la de tratar de llegar a acuerdos con el resto de grupos de la oposición, junto a los que suman mayoría en el Pleno.

En ese sentido, los responsables del grupo municipal confirmaron que presentarán múltiples enmiendas parciales “tras realizar un ejercicio de escucha con diferentes agentes y asociaciones” y no descartaron presentar una enmienda a la totalidad. - J.G.